

子ども海外派遣レポート

発行者
引地月渚

皆が優しい 新竹市

新竹市美術館



一九三〇年製の美術館です。私は、八月十日に連れて行ってもらいました。ここで、日本語を勉強している台湾の方に会いました。そこで、展示物の解説してもらえらることになりました。その方の日本語には、ところどころ聞き取ることのできないところがありました。聞き直すと、丁寧に言い直して下さり、よく理解する事が出来ました。諦めないで、話して下さい、嬉しかったです。

マグネットを使って、自分の作品を作る体験をすることも出来ました。

学 校



学校の生徒には、とても優しくしてもらいました。言葉が通じなくても、英語やジェスチャーを使ってコミュニケーションをとり、楽しく過ごすことが出来ました。

台湾の学生の英語のレベルは高く、発音がいいので、聞き取りやすかったです。先生が中国語で話をしていても、生徒が英語で話をしてよく説明してくれるので、よく理解することが出来ました。



皆が優しく接してくれました。楽しい時間を過ごすことができました。

おすすめの食べ物

私が台湾の食べ物で気に入ったのは、小籠包とマンゴーかき氷です。小籠包は肉汁がジュワーっと出てきて、とてもおいしかったです。マンゴーかき氷は、マンゴーがたっぷりのっていて、量も多かったです。甘くておいしかったです。



感 想

私は、新竹市に行き、本当によい所だなと感じました。ホストファミリーも、学校の生徒も、皆が優しくしてくれました。慣れない英語を使って、わかるように説明してくれて、とても嬉しかったです。ホストファミリーは、新竹市内だけでなく、台北市にも連れて行ってくれました。旅行では味わえないような、貴重な体験をたくさんさせて下さり、本当に感謝しています。

